

Presseinformation:

Das BHS „Pearl“ Schanksystem für steigende Erträge und Umweltschutz

Das Thema Umweltschutz wird auch in der Gastronomie und Hotellerie immer wichtiger. Die Konsumenten legen immer mehr Wert auf nachhaltige ökologische Produkte.

Einer der größten Umsatzbringer in der Gastronomie sind die alkoholfreien Getränke. Genau hier kann ein wesentlicher Beitrag zur Co2 Einsparung erreicht werden. Das Stichwort heißt Postmix-Getränke aus der modernen Schankanlage. Innerhalb der Europäischen Union werden jeden Tag Tonnen von alkoholfreien Getränken, welche hauptsächlich aus Wasser bestehen, herumgefahren und gelagert. Postmixtechnologie verzichtet auf diese unnötigen Transportwege von Wasser. Dadurch wird Energie gespart und die Co2 Bilanz verbessert. Die recyclebare Verpackung wird auf ein Minimum reduziert.

Der Einsatz eines modernen BHS „Pearl“ Schanksystems bringt bis zu 30% Mehrumsatz berichten zufriedene Kunden.

Das ist ein Grund, dass sich immer mehr Gastronomen und Hoteliers für die Installation eines computergesteuerten Schanksystems entscheiden.

Mit dem „maßgeschneiderten“ Schanksystem kann ein Großteil der Getränke kontrolliert ausgeschenkt werden. Vor allem Alkoholfrei Getränke, Biere, Spirituosen und Weine werden so praktisch gezählt und portioniert. Zusätzlich können an das System verschiedene externe Peripheriegeräte wie Kaffeemaschinen, Zigarettenautomaten u. ä. angeschlossen werden.

Die Abrechnung erfolgt über das moderne BHS PC-CASH Kassensystem per Knopfdruck. So hat man immer eine aktuelle Information und spart Zeit und Personalkosten.

Flaschen und Dosen



mit Postmix

